



Presseinformation

Wassertechnik/Unternehmen/Umwelt/Energie

Innsbruck, 16. Februar 2023

Hohe Qualität bei Techem: Bereich Wassertechnik von TÜV AUSTRIA zertifiziert

- ISO 9001-Zertifizierung als Norm für Qualitätsmanagementsysteme
- ÖNORM B 5019 definiert Hygienestandards bei zentralen Trinkwasser-Erwärmungsanlagen

Überall, wo warmes Wasser in den Leitungen länger nicht zirkuliert – etwa wenn eine Wohnung beim Mieterwechsel einen Monat leer steht – können sich Keime wie Legionellen im Wasser vermehren und beim Menschen schwere Infektionen auslösen. Genau hier bietet der Bereich Wassertechnik von Techem umfangreiche Lösungen für Hausverwaltungen und Immobilienunternehmen. www.techem.at

Trinkwassermanagementsystem für Rechtssicherheit

Beginnend bei der Objektbegehung und Aufnahme der Trinkwassererwärmungsanlage, Probenahme des Trinkwassers und Legionellenuntersuchung über Erstellung einer umfassenden Hygienesdokumentation, bis zu Maßnahmen zur Wiederherstellung der einwandfreien Trinkwasserqualität – das Techem Trinkwassermanagementsystem wurde anhand der ÖNORM B 5019:2020 durch die Zertifizierung der TÜV AUSTRIA CERT überprüft und bestätigt. Der Bereich Wassertechnik von Techem ist in Österreich mit sechs Standorten der führende Serviceanbieter von Trink- und Heizungswasser-Lösungen.

Techem bietet seinen Kunden in allen Bereichen der Wasserqualität in Immobilien ein Maximum an Rechtssicherheit durch höchste Qualitätsstandards. Dies wurde jüngst durch einen externen Audit der TÜV AUSTRIA CERT geprüft: Im Rahmen der Zertifikatsübergabe am 12. Dezember 2022 in der Firmenzentrale in Innsbruck bestätigte die TÜV Austria der Techem Wassertechnik, dass sie den strengen Qualitätsregeln zu hundert Prozent standhält. Das Zertifikat ist für drei Jahre gültig, jedoch finden jährliche Zwischen-Audits statt – so ist eine konstante Qualitätssicherung gewährleistet. **Zoran Jelen**, Geschäftsführer des Techem Wassertechnik-Bereichs, dazu: „Von offizieller Seite bescheinigt zu bekommen, dass wir damit höchsten Standards entsprechen, ist ein besonderes Highlight.“

Die Kundinnen und Kunden von Techem profitieren durch die TÜV-Zertifizierung von genormten Standards durch extern geprüfte Qualitätssicherungen und können sich somit auf die maximale Rechtssicherheit verlassen. Zoran Jelen dazu abschließend: „Die Zertifizierung soll unsere Kunden dabei unterstützen, die richtige Entscheidung hinsichtlich der Wahl ihres Dienstleisters bzw. Lieferanten zu treffen.“

Techem: Perfekte Wasserqualität in allen Immobilien

„Ich bin stolz darauf, dass wir den Wassertechnik-Bereich von Techem einer strengen und unabhängigen Prüfung unterzogen haben und quasi Top-Noten erzielen konnten. Mit den Zertifizierungen können wir zeigen, dass wir im sensiblen Bereich der Trinkwasserhygiene alle strengen Vorgaben normgerecht erfüllen und bestens aufgestellt sind“, erklärt Techem Wassertechnik Kundendienstleiter **Thomas Wegscheidler**.



Der Wassertechnik-Bereich von Techem wurde durch den TÜV AUSTRIA CERT sowohl ISO 9001 als auch nach ÖNORM B 5019 zertifiziert. Die ISO 9001-Zertifizierung ist eine international gültige und bekannte Norm für Qualitätsmanagementsysteme. Bei der ÖNORM B 5019 handelt es sich um die spezifische Norm mit dem Titel „Hygienerelevante Planung, Ausführung, Betrieb, Überwachung und Sanierung von zentralen Trinkwasser-Erwärmungsanlagen“.

Weitere Infos über das Service-Angebot von Techem im Bereich Wassertechnik finden Sie unter: [Trinkwasser \(techem.com\)](https://www.techem.com)

Über Techem

Techem ist ein führender Serviceanbieter für smarte und nachhaltige Gebäude. Die Leistungen decken die Themen Energiemanagement und Ressourcenschutz, Wohngesundheit und Prozesseffizienz in Immobilien ab. Techem wurde 1952 gegründet und ist heute mit 3.900 Mitarbeitenden in rund 20 Ländern aktiv und hat mehr als 12 Millionen Wohnungen im Service. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Eschborn bei Frankfurt am Main setzt dabei konsequent auf Digitalisierung und Klimaschutz.

1957 entstand die erste österreichische Tochtergesellschaft. Nach dem Aufbau von Standorten in ganz Österreich, erfolgte 1979 die Errichtung des noch heutigen Unternehmenssitzes der Techem Messtechnik GmbH in Innsbruck. Die Techem Wassertechnik GmbH mit Sitz in Innsbruck wurde 1996 gegründet und ergänzt das Lösungsportfolio rund um die Trink- und Heizwasserqualität in Immobilien. Techem betreut heute in Österreich mit über 240 Mitarbeitenden über eine halbe Million Wohnungen mit rund 3 Mio. Mess- und Erfassungsgeräten. Die Nähe zum Kunden ist durch Niederlassungen in Wien, Graz, Villach, Salzburg, Wels, Innsbruck, Lienz und Dornbirn gewährleistet. Seit 2017 ist Techem klimaaktiv Partner. www.techem.at

Bildmaterial beiliegend, Abdruck honorarfrei:

BU: TÜV AUSTRIA CERT vergibt Zertifikate in der Techem Zentrale in Innsbruck (v.l.n.r.: Thomas Wegscheidler (Leitung Technik, Techem Wassertechnik-Bereich), Eva Stockley (Externe TÜV-Projektbegleitung), Hermann Zeilinger (Lead Auditor, TÜV Austria Cert), Zoran Jelen (Geschäftsführung, Techem Wassertechnik-Bereich))

Fotocredit: Techem, Abdruck honorarfrei

Presserückfragenhinweis:

communications – Consulting & Services

Wolfgang Gröger und Teresa Lackner

wolfgang.groeger@communications.co.at und teresa.lackner@communications.co.at

Tel. +43 1 315 14 11-49

www.communications.co.at